



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitätsgeschehen

Einbrecherin von Bewohner gestellt

Halberstadt - Am 13.04.2022 verschaffte sich eine 22-jährige in den Morgenstunden widerrechtlich Zutritt zu einer im Hochparterre gelegenen Wohnung im Westendorf. Nach derzeitigem Erkenntnisstand war die Terrassentür zu diesem Zeitpunkt geöffnet. In der Wohnung hatte die junge Frau bereits diverses Diebesgut in Form einer Geldbörse sowie eines Tablets bereitgelegt, als sie von dem Bewohner überrascht und bis zum Eintreffen der Polizei festgehalten wurde. Die Beamten haben ein Ermittlungsverfahren gegen die polizeilich bekannte Frau eingeleitet und sie nach Rücksprache mit der zuständigen Staatsanwaltschaft wieder entlassen.

Zeugen nach Schmiererei gesucht

Ilseburg - Am 13.04.2022 wurde in den frühen Morgenstunden der Buchstabe „Z“ mittels weißer Farbe auf der Fahrbahn in der Kastanienallee aufgetragen. Nach derzeitigem Erkenntnisstand wurde zu diesem Zweck eine Malerrolle verwendet. Die Beamten haben ein Ermittlungsverfahren wegen Belohnung und Billigung von Straftaten gem. §140 StGB eingeleitet und suchen Zeugen des Vorfalles. Mitarbeiter des örtlichen Bauhofes haben die Schmiererei beseitigt. Sachdienliche Hinweise zur Tat bzw. zu tatverdächtigen Personen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

Zwei Täter nach Pkw-Diebstahl ermittelt

Wernigerode - Am 13.04.2022 betreten in den Nachtstunden zu diesem Zeitpunkt Unbekannte widerrechtlich ein Gartengrundstück in der Benzingeröder Chaussee. Dort entwendeten sie aus der dortigen Gartenlaube einen Fahrzeugschlüssel für einen Pkw Audi sowie den dazugehörigen Fahrzeugschein. In weiterer Folge entwendeten sie den Pkw, welchen die Beamten später in der Straße Am Kastanienwäldchen aufgefunden haben. Am gleichen Tag konnten die Beamten einen 16-jährigen sowie einen 18-jährigen ermitteln, die beide im Verdacht stehen, das Fahrzeug entwendet zu haben. Auf Anordnung der Staatsanwaltschaft wurden beide vorläufig festgenommen. Bei der Durchsuchung der Wohnung des 16-jährigen fanden die Beamten den gesuchten Audi-Schlüssel und die dazugehörige Zulassung sowie diverses Diebesgut, welches derzeitigen Erkenntnissen zufolge aus verschiedenen Diebstahlshandlungen in Wernigerode stammt. Auf Antrag der zuständigen Staatsanwaltschaft wurde der 18-jährige am 14.04.2022 dem zuständigen Haftrichter am Amtsgericht Wernigerode vorgeführt. Der 16-jährige wurde nach Entscheidung der zuständigen Staatsanwaltschaft am 14.04.2022 wieder entlassen.